



XVII Período Extraordinario de Sesiones de la Conferencia General.
Tlatelolco, México D.F., 23 de noviembre, 2004.

**PALABRAS DEL REPRESENTANTE DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS
EXCMO. SR. DR. MIGUEL HAKIM SIMÓN**

Muchas gracias Señor Presidente,

Yo quisiera dividir mi intervención en cuatro puntos. El primero, para referirme al Tratado de Tlatelolco que creo que en este momento tiene el mayor impulso político y que en mucho se debe a que tiene una vigencia plena. Quisiera reiterar el beneplácito porque el Gobierno de Cuba se haya adherido al Tratado, si no mal recuerdo, en octubre o noviembre del año 2002. No solamente ha demostrado su compromiso con el desarme nuclear con su adhesión en el 2002 que nos da mucho gusto sino que el próximo año le dará un valor agregado a este proceso.

El segundo punto, es para unirme a las felicitaciones que se han hecho al Secretario General, Embajador Vargas. Me da mucho gusto que no solamente esté llevando por buen camino al Organismo, sino que también esté llevando a cabo un plan de difusión. Escuché con mucho gusto que ha estado muy activo en distintas instituciones académicas, ha estado muy activo con Organismos Gubernamentales y yo lo invitaría a que siguiera con este proceso y que más adelante incluyera a algunas Organizaciones No Gubernamentales.

El tercer punto y ya que lo mencionaron y lo sabían de manera informal, pero ahora de manera formal, probablemente a finales del próximo año, estará lista la nueva Sede de la Cancillería. Ustedes saben que se está construyendo enfrente a la Alameda Central. Al respecto hemos hecho gestiones que han sido autorizadas, para que de manera independiente en el mismo edificio, el OPANAL pueda tener su Sede. Yo invitaría al Secretario General a que se ponga en

contacto con el Oficial Mayor en forma tal que ya vaya eligiendo su piso y que lo tratara de hacer de la manera más independiente posible de las actividades normales de la Cancillería. Yo no tengo problema de que se mezcle pero creo que es sano que un piso determinado se destine para este importante Organismo. A mí me han dicho que el edificio estará listo en el mes de julio, como buen latinoamericano creo que lo tendremos unos meses después, pero sin lugar a dudas a finales del próximo año, o principios de 2006 estará lista la Sede. Siempre es más fácil tocar la puerta donde tiene uno el control, hice gestiones con la Secretaría de Hacienda, gestiones con el Gobierno del Distrito Federal y no fueron tan exitosas, es por eso que estoy muy contento que ya tengamos un lugar donde será la Sede del OPANAL. Al mismo tiempo pido disculpas porque nos tardamos 15 años, en la promesa para otorgar una Sede.

Finalmente el cuarto punto, para reiterar el compromiso de México de apoyar al OPANAL en todos los sentidos en lo particular y en lo general. El compromiso del Gobierno de México de seguir trabajando a favor del derecho internacional con el convencimiento de que lo mejor es la acción diplomática en todo este proceso.